

15. Januar 2020

Jetzt mal ehrlich:

Sind „Starke Schiene und Deutschlandtakt mit Stuttgart 21 erreichbar?

Sehr geehrte Damen und Herren,

das Aktionsbündnis lädt sie herzlich ein zu einer Veranstaltung im Großen Saal des Stuttgarter Rathauses am morgigen Donnerstag, den 16.1., 18.30h (Einladungsflyer, s. Anlage). In dem zusammen mit der FrAKTION des Stuttgarter Gemeinderats ausgerichteten Abend geht es um die für Stuttgart 21 entscheidende Frage der Kapazität des geplanten Bahnhofs. Kann bei einer Halbierung der Gleiszahl der allseits geforderte Deutschlandtakt wirklich funktionieren, wie die Bahn behauptet?

Auf dem Podium diskutieren unter der Moderation von Christian Milankovic von der Stuttgarter Zeitung die Bahnexperten Prof. Dr. Wolfgang Hesse, Ludwig-Maximilian-Universität München, und Dr. Christoph Engelhardt, Physiker und Analyst, München.

Die Deutsch Bahn AG hatte schon im Vorfeld eine Teilnahme verweigert, ebenso weitere namhafte S21-befürwortende Politiker. Völlig überraschend hat Verkehrsminister Hermann drei Tage vor der Veranstaltung, die seit Mitte Dezember vereinbarte Teilnahme seines Abteilungsleiters für Verkehrspolitik, Gerd Hickmann, abgesagt.

Hierüber berichten heute ausführlich und sachgerecht u.a. die beiden Stuttgarter Zeitungen StZ und StN, sowie kontext:

www.stuttgarter-zeitung.de/inhalt.s-21-podiumsdiskussion-ministeriumsvertreter-sagt-nach-zusage-ploetzlich-ab.f3c75d3a-03a0-4d51-a5a5-9d90089a1fc8._amp.html

www.kontextwochenzeitung.de/politik/459/von-kalten-fuessen-und-alibi-echsen-6449.html

Das Aktionsbündnis bedauert, dass sich die DB, und in deren Folge auch das Verkehrsministerium, erneut einer sachlichen Klärung dieser für die Verkehrswende und letztlich für den Kampf gegen den Klimawandel so entscheidenden Frage entziehen.

Die Argumentationen der Bahn werden ungeachtet der Abwesenheit ihrer Vertreten in Form von Zitaten und Belegen Gegenstand der Diskussion sein. Das Aktionsbündnis hofft auf rege und breite Teilnahme sowie eine sachgerechte Berichterstattung Ihrerseits.

Am Freitag werden wir in einer PM über die Veranstaltung berichten und Ihnen die Beiträge zugänglich machen.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Eisenhart von Loeper, Sprecher des Aktionsbündnisses

Kontakt: Eisenhart von Loeper, 07452 4995, Werner Sauerborn 0171 320 980 1